

コミュニティだより

ふるさと

姫川原地区コミュニティ運営協議会
2011. 8. 15 No.79

12時間耐久球技大会のご案内!

バレーボールとソフトボールの12時間球技大会を行います!ご家族、お友達とお誘い合わせのうえ、気軽にご参加ください!

日時: 9月4日(日) 6時~18時

会場: ソフトバレー 小学校体育館

ソフトボール 小学校グラウンド

持ち物: 飲み物 タオル など

*大会詳細は、地域の体協役員さんにお聞きください。

問い合わせ: 体協

8月の主な行事予定

6日(日)	あらいまつり	コミュニティ
12日(金) ~13日(土)	妙高山登山	育成会
14日(日)	大納涼盆踊り大会	コミュニティ団体
15日(月)	地区対抗ソフトボール大会	体協
15日(月)	ふるさと発行	コミュニティ
19日(金)	ひめっこ広場	保育園
20日(土) 21日(日)	高床山キャンプ	スポ少

9月の主な行事予定

2日(金)	ひめっこ広場	保育園
4日(日)	12時間ソフトボール バレーボール大会	体協
9日(金)	祖父母会	保育園
10日(土)	廃品回収	姫小PTA
10日(土)	ふるさと発行日	コミュニティ
16日(金)	ひめっこ広場	保育園



『えがおの集い』が 開催されます!

====ご案内====

■開催日時: 9月11日(日)11時~14時

■会場: 姫川原小学校体育館



ご長寿のお祝いを、今年も地域みんなで、行います。お茶、食事を囲みながら楽しんで頂けるよう、今年も色々な出し物を予定しています。

普段なかなか会えない懐かしい方と、久しぶりに会ってお話ができる場でもあります。

「えがおの集い」の席で、どうぞゆっくりと楽しい時間をお過ごしください。

主催: 姫川原コミュニティ

*申込は、地域の役員さんへお申し出ください。



保育園・小学校交流会



7/25、姫川原保育園で1年生と保育園児の交流会がありました(*^_^*) 1年生にとっては4か月振りの保育園。自己紹介、ゲーム、歌、踊りなどをして楽しみました。



1年生にインタビュー



ゲームが楽しかったです!久しぶりに皆と会えてよかったです。
うえのくるみさん

みんな元気だった!?

ダンスだって覚えてるよ!

久しぶりの保育園はなつかしかったです。きくぐみさんからのインタビューが楽しかったです。

ふじいかえでさん

昨年度担任の先生より♪

心も体もとてもたくましくなって頼もしさを感じました。優しい気持ちも変わらず、今日も小さいお友達と楽しく優しくいっぱい遊んでくれました。嬉しかったです。

先生



第38回 あらいまつり 姫川原コミ連フォトギャラリー



体協&壮年会の皆さん



エコと桜とミョーコーさん



姫川原かあちゃんず

※事情により、お顔は来年のお楽しみ！！

「まつり前夜祭で綱引きに出場」

全員『姫小の赤い体操着』を着用し、『赤白帽』をかぶっての参戦。1回戦で負けたけれど、会場での注目度はナンバーワン！メンバー8名、会場みんなの視線をくぎ付けにし、たくさん参加団体がいる中『ファッション賞』という賞を頂きました♪来年は、1回戦を先ず勝ち抜きたいです！姫小の体操着は予想以上に暑く“もえ”ました～！ぜひ来年一緒に参加したい！という方は声をかけてください。

級長：



さくら娘たち



鳥坂小唄保存会の皆さん



ミョーコーさんの皆さん？

第38回あらいまつりに参加して・・・

まずは、震災とそれに伴う福島原発被害にあわれた方々に、心よりお見舞い申し上げます。

さて、今回はこのような状況を踏まえ私たち姫川原コミュニティとして、どのような山車を出したらよいか、子供達やお母さん方地域の人たちと相談した結果、妙高市のキャラクターの「ミョーコーさん」高床山を彩る「桜」を自然（体力）エネルギーで表現できないかをコンセプトに各団体の協力をいただきながら作成し、山車部門で「アイデア賞」をいただきました。姫川原コミュニティの皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

姫川原校区壮年会 会長



大会期間:7月30日~31日 姫川原、今年も全力で頑張りました!!



パパギャル バレーボール大会 ベスト8!



姫小ガールズ監督

今回のソフトバレーはレベルが高かった。姫小の子供たちも一生懸命がんばりました。練習した成果が120%発揮できたと思います。勝敗に関係なく、今回の経験が人生にとってプラスになった事はまちがいありません。新たなステップを目指し姫川原の子供達はがんばっていくと思います。ご声援ありがとうございました。

バレーボールキャプテン

練習してきた事がすべて出せたし、みんな今までの中で一番いいプレーができた。優勝はできなかったけど、チームみんな楽しく試合ができてよかったです。

ソフトボール大会 2年連続 優勝!



ソフトボール総監督

男子ソフトボール優勝、女子バレーボールベスト8、子供達みんながんばりました。今回の成績は子ども達にとっては人生の通過点です。この大会の為に一生懸命頑張った事が結果だと思えます。子ども達が一生懸命やれる環境を作ってくださった地域の皆さんにたいへん感謝します。

鳥坂ブレーブス監督

決勝戦が始まる前に選手一人ひとりに自分のベストのプレーを一回でいいから見せてくれとお願いしました。その結果選手一人ひとり最高のプレーを見せてくれました。選手はもちろん、応援をくださった皆さん。練習を手伝ってくださった地域の皆さんありがとうございました。

ソフトボールキャプテン

去年、今年と2年連続して優勝できたのは、みんなが一丸となって力を合わせ協力してくれたおかげです。来年も三連覇目指してがんばってもらいたいです。応援ありがとうございました。



ママ 10年
お疲れ様でした!!



ソフトボール卒業します!
有難うございました!

自分が役に立てるか…、心配ばかりで始めたソフト。でも仲間がいつも仲良くしてくれ、どんな時も支えてくれて、気がつけば□年間続けていました。
一番の思い出は、毎年□位と続く中、ユニフォームを新しく作り、初めて優勝が出来た時の、あの瞬間、あの達成感です!
子どもと一緒に、泣いたり笑ったりできるスポーツは本当に楽しいです!
「ソフトボールを初めてみようかな?」と迷われている方、心配しないで、ぜひ一度体験をしてみてくださいね♪(下組:)